

Staatstragend und klangsicher: Jimmy Carter

Hinter "Jimmy Carter" verbirgt sich in diesem Fall nicht der Friedensnobelpreisträger und ehemalige US-Präsident, sondern die musikalische Überraschung aus dem Westerwald. Bestehend aus dem Sänger Tristan, Schlagzeuger Benedikt, Gitarrist Christof und Bassist Jan, machen sich die Jungs auf, die Welt mit cleveren Texten, ausgefeilter Musik und dem gewissen Etwas zu erobern. Dabei sind die Vier längst keine Frischlinge mehr. Christof und Tristan machen schon ewig zusammen Musik und auch Jan und Benedikt haben schon das ein oder andere mal zusammen musiziert. Musikalische orientiert sich die Band an verschiedensten Künstlern und reiht sich in die Riege des Deutschen Pop/Rocks ein. Der Band Name ist bei einem gemeinsamen Frühstück in der New Yorker Innenstadt entstanden. In einem kleinen Café in Brooklyn konsumierten die vier an einem Mittwoch morgen so viel Jimmy Carter Erdnussbutter keiner mehr einen klaren Gedanken fassen konnte ... Und so wurde "Jimmy Carter" die Band geboren.

Jetzt geht es aber los!

2011 wollen "Jimmy Carter" durchstarten. Die ersten Songs sind fertig, die ersten Gigs gespielt. Jetzt soll es mit dem gleichen Schub weitergehen. Die Feuerprobe ist "Jimmy Carter" bereits gelungen: als Vorband für EMMA6 beim Tourkonzert in Köln, Frankfurt und Dortmund konnten sich die vier Bereits überregional bewähren. Für die kommenden Monate sind weitere Auftritte geplant. Unter anderem im Rahmen mehrerer "5 in a Row" Festivalkonzerte. Die Reihe hat der "Jimmy Carter"-Sänger Tristan selbst ins Leben gerufen. 5 Bands für 5 Euro sind zu sehen.

Mehr über "Jimmy Carter" gibt es natürlich Online zu erfahren. Unter www.facebook.com/jimmycartermusic berichtet die Band regelmäßig über Neuigkeiten und Termine.

Aktuelle Songs von "Jimmy Carter": Des Teufels Champus Wie wir am Ende eines Abends Alles was ich bin Bei dir sein Ohne das ich es je wollte Ich denke Farben

Kontakt/Booking: jimmy-carter@gmx.net